Nombre de alumnos: Deisy Domínguez Bautista

Nombre del profesor: Liliana Villegas López

Nombre del trabajo: cuadro comparativo

Materia: psicopatología SIÓN POR EDUCAR

Grado: 6to.cuatrimestre

Grupo: "A"

Trastornos de síntomas somáticos						
trastornos	Criterios diagnostico	características	Factores de riesgo	prevalencia		
Ansiedad por enfermedad.	Preocupación por padecer o contraer una enfermedad grave La preocupación por la enfermedad ha estado presente al menos durante seis meses.	por enfermedad implica una preocupación por tener o adquirir una enfermedad médica grave no diagnosticada. No aparecen síntomas somáticos o, si lo hacen, sólo son de intensidad leve.	a veces puede estar precipitado por un estrés vital importante o por una amenaza seria pero, en última instancia, benigna para la salud del individuo.			
De conversión	Uno o más síntomas de alteración de la función motora o sensitiva voluntaria. El síntoma o deficiencia no se explica mejor por otro trastorno médico o mental.	Los síntomas motores son debilidad o parálisis, movimientos anormales. Los síntomas sensoriales son la alteración, la reducción o la ausencia de sensibilidad de la piel, la vista o el oído.	Temperamentales. Frecuentemente se asocian rasgos de personalidad desadaptativos con el trastorno de conversión.	Los síntomas de conversión transitorios son frecuentes, pero la prevalencia exacta del trastorno es desconocida		
facticio	El comportamiento engañoso es evidente incluso en ausencia de una recompensa externa obvia.	Es la simulación de signos y síntomas médicos o psicológicos, en uno mismo o en otros, asociada a un engaño identificado.	Cuando se impone sobre otro, el trastorno puede comenzar después de la hospitalización del propio hijo.			
disociativo		se caracterizan por una interrupción y/o discontinuidad en la integración normal de la conciencia, la memoria, la identidad propia y subjetiva.	aparecen con frecuencia como consecuencia de traumas, , como la turbación y la confusión acerca de los síntomas o el deseo de ocultarlos			
Identidad disociativo	Incapacidad de recordar información autobiográfica importante, generalmente de naturaleza traumática o estresante, que es incompatible con el olvido ordinario.	se caracteriza por dos o más estados de la personalidad bien definidos, que se puede describir en algunas culturas como una experiencia de posesión	Ambientales. Las experiencias traumáticas simples o reiteradas, maltrato violencia interpersonal.	La prevalencia (12 meses) del trastorno de identidad disociativo entre los adultos.		
despersonalización	Presencia de experiencias persistentes o recurrentes de despersonalización, desrealización o ambas.	se caracterizan por una sensación de irrealidad o extrañeza, o un distanciamiento de uno mismo en general, o de algunos aspectos del yo.	Existe una clara asociación, en una parte sustancial de los individuos, entre enfermedad y traumas en la infancia.			